

Auschwitz ou le règne de la peur... - 1/2

Mes impressions et mes émotions sur ce lieu étrange rempli de douleur...

"Je m'attendais à une ambiance lourde, un ciel dur. Mais à ma grande surprise ce fut tout autre. Le ciel était bleu, un calme étrange régnait. Difficile d'imaginer ce qui avait pu se passer dans ce lieu, 60 ans auparavant. Mais l'émotion était là, une espèce de sensation qui vous envahit et qui soudain vous rappelle la réalité. La première question qui me vient à l'esprit est "Pourquoi ? ", pourquoi tuer des gens sous prétexte qu'ils sont soi-disant différents ? Comment on-ils pu en arriver là ? Je n'arrive toujours pas à trouver de réponse à ces questions, peut être n'y en a t'il pas... En tous cas je n'oublierai pas, jamais, il ne faut pas oublier... "

Auschwitz, principal camp d'extermination lors de la seconde guerre mondiale. Lieu rendu célèbre par toutes les horreurs qui y ont été commises... Récit de ma "visite" dans cette "usine à tuer... "

Auschwitz 1, camp principal

Nous voilà à 100m du camp, un sentiment étrange me traverse, ce lieu dont on nous a tellement parlé, le voici. On descend peu à peu du bus et on se retrouve devant ce bâtiment, transformé maintenant en musée. Bizarre de se retrouver face à la barrière d'entrée surmontée par "Arbeit Macht Frei". Tant de personnes, d'êtres apeurés ont pénétré dans ce lieu où soi-disant, le travail rendait libre... Dans différentes salles nous nous retrouvons face à des portraits, des cheveux de femmes qui avaient été rasées, des valises avec les noms, des ustensiles de cuisines, des chaussures, des boîtes vides qui avaient servies dans les chambres à gaz... Même si on nous avait raconté tout cela, il n'y a que dans cet endroit que l'on se rend compte de ce qu'on vécu tous ces gens... Mais pourquoi ? Pourquoi s'en prendre à tous ces gens ??? Je ne comprends toujours pas...

Auschwitz 2-birkenau, camp d'extermination

2ème partie de la "visite", le camp d'extermination. Pourquoi le ciel est si bleu et la neige si blanche ? Le lieu pourrait presque en devenir beau... Oui, je sais, vous allez me dire "mais comment peut-on trouver un lieu beau alors qu'un million et demi de personnes on t périt ici ? ". Il paraît que le genre humain, essaie toujours de trouver de la beauté quelque part, même dans l'horreur, enfin passons... Le camp est immense, entouré de fils barbelés, jadis électrifiés. Mais pour pouvoir atteindre ces fils il fallait d'abord traverser un fossé rempli d'eau, une preuve de plus de la perversité nazie. Dans les blocs se trouvent des paillasse, gravées par les prisonniers qui avaient eu le temps de séjourner au moins une journée dans le camp, nous pourrions dire que cela était un luxe... La plupart des gens qui arrivaient, étaient de suite exécutés. Mais à ce niveau là, qu'est-ce qui était le mieux ? Rester plusieurs jours à attendre sans savoir quand est-ce qu'on allait vous tuer ou être exécuté dès son arrivée ? Dure question, peut être que chaque personne avait encore l'espoir de s'en sortir...

Petit message de paix...

Voilà, je veux juste dire qu'il ne faut pas refaire les mêmes connerie, je veux juste dire que l'Homme peut être horrible et affreux à l'extrême mais il peut aussi être quelqu'un de bon et de fantastique... Et surtout "respect and tolerance".

"Vois-tu petit bonhomme,
Chaque personne était un homme,
Doté de sentiments et de conscience
mais traité avec indifférence.

Auschwitz ou le règne de la peur... - 2/2

Simplement faute de religion,
Des gens ont imposé l'exécution
Mais il faut que tu saches
Que ce n'étaient que des lâches.

Rappelle-toi de cela,
Et ne fais des choix que pour toi.
La tolérance et les différences
Sont les meilleures des chances.

Petit bonhomme,
Toi aussi tu deviendras un Homme,
N'oublie pas ce génocide
Car toujours il y aura un vide... "